



Les Oursins* - enfants des trottoirs

Delépine Foundation Inc.

Les Actualités des Oursins* / Delépine

Janvier - Mars 2015

Émouvantes retrouvailles

En Janvier 1995, Aurore (fondatrice des Oursins*) se préparait pour sa première mission humanitaire aux Philippines. 20 ans plus tard, des retrouvailles surprises sont organisées entre elle et ses « vieux » Oursins, ces enfants qui ont fréquenté la première ludothèque des Oursins* à Manille « Blue Bahay », et qui sont aujourd'hui devenus acteurs de leur vie grâce aux enseignements qu'ils y avaient reçus. Une occasion émouvante de rappeler les souvenirs partagés à travers de nombreuses photographies.



Magie à Calamba

Notre ludothèque de Calamba était pleine à craquer pour ce spectacle exceptionnel ! Rêve et rire étaient au rendez-vous pour que les enfants s'évadent de l'ennui et des difficultés du quotidien.

Merci à Zibé le Mazicien !



Portrait



Pierre, volontaire aux Philippines

« Je m'appelle Pierre. J'ai passé 5 années de ma vie en Asie grâce au travail de mon père. Je fais actuellement mes études dans une école d'agriculture en France. Ce début d'année 2015 est un peu particulier pour moi car je vais consacrer quelques mois, non pas à la poursuite de mon cursus étudiant, mais à la réalisation d'un projet humanitaire. J'ai décidé de partir aider l'association les Oursins* – Enfants des trottoirs aux Philippines. Ce projet est personnel et mûrit depuis plusieurs années. J'avais à cœur de donner de mon temps et de mon énergie pour les autres en m'investissant dans un projet humanitaire et faire du bénévolat.

J'ai toujours rêvé de retourner aux Philippines : c'est un pays fascinant. C'est un paradis terrestre. Mais, c'est aussi un pays où il existe de nombreuses inégalités et un grand contraste entre les riches et les pauvres. Je voulais donc mieux connaître la face cachée des Philippines, celle qui n'est pas exposée aux touristes.

J'ai choisi l'association les Oursins* car elle offre aux volontaires une expérience très formatrice. Je connaissais les oursins par le biais de mon lycée, qui parraine encore aujourd'hui ses projets aux Philippines. »

Bienvenue à Pierre, nouveau volontaire, accueilli par notre équipe et les enfants de Calamba ci-contre début mars 2015. Ingénieur agronome, Pierre nous apporte son aide notamment pour nos projets de jardin et potager au sein de nos écoles partenaires. Notre objectif est d'apporter un peu de verdure et de fraîcheur à nos Oursins.



Vous souhaitez apporter votre aide aux Philippines en tant que volontaire ?

Envoyez votre candidature à oursins-manille@orange.fr

Avis de recherche



Les défis à relever sur le terrain pour les enfants des Philippines ne nous effraient pas, cependant nous avons besoin de votre aide ! Depuis notre création, nous vous proposons de participer financièrement à nos projets humanitaires tout en vous faisant plaisir grâce à la vente solidaire de produits artisanaux philippins. **Nous cherchons toujours de nouveaux vendeurs bénévoles** : il s'agit d'ouvrir votre maison ou votre jardin pour quelques heures et de présenter à vos amis les divers produits philippins vendus au profit de notre association.

Découvrez tous nos articles sur Facebook « Les Amis des Oursins » ou demandez-nous le catalogue.

Vous pouvez poser toutes vos questions à Marine, notre bénévole responsable des ventes, à cette adresse : oursins-manille@orange.fr

Traduction : Nous pouvons le faire ! (avec votre aide)

Vos donations arrivées à Manille



**Merci !
Thank you !
Salamat po !**

Un immense merci à nos amis de Viry Chatillon, aux classes de CM1 du Lycée Français de Singapour, à nos amis de Hong Kong et à nos Oursinettes !

28 cartons de donations matérielles diverses sont arrivés à Manille en Mars. Ils contiennent de nombreux cadeaux destinés aux Oursins : donations alimentaires, jouets, produits d'hygiène, matériel scolaire, etc. Les collectes ont été organisées en France, Singapour et Hong Kong en fonction de listes de produits utiles à nos programmes que nous leur avons envoyé. Ainsi les donations correspondent aux urgences et besoins du terrain et sont adaptées culturellement et climatiquement aux Philippines. Nous tenons à remercier et féliciter nos Amis des Oursins* organisateurs de ces collectes et envois de donations car ils y apportent tous un grand soin. L'envoi jusqu'à la porte des Oursins* / Delépine aux Philippines, via le système des cartons des *balikbayan*, est entièrement pris en charge par nos groupes de bénévoles. Ainsi, recevoir des donations matérielles n'est plus un casse-tête : certains voudraient que nous acceptions tout (même les petites voitures à 3 roues ou le linge sale... qu'en feraient nos bénéficiaires ?!) mais ne veulent pas s'occuper de la logistique. Or, ce serait un vrai casse-tête pour notre petite équipe de terrain de gérer les lourdes démarches administratives de fret, dédouanement, etc. Sur place, nous nous chargeons donc de tout déballer, puis d'organiser le stockage en sécurité et la distribution des donations. C'est toujours un grand moment de bonheur de voir toutes les donations envoyées pour notre équipe, mais aussi pour nos bénéficiaires.

Quelques jours après leur arrivée à Manille, une partie des donations a été transportée vers nos projets sur l'île de Biri, par notre coordinatrice des programmes Marjorie, notre volontaire junior Louis-Paul et notre nouveau volontaire Pierre.



Vous voulez savoir comment aider Les Oursins* / Delépine par des donations matérielles ? Envoyez toutes vos questions à oursins-manille@orange.fr

Comment en savoir plus ?

Visitez notre site internet <http://les-oursins-delepine.com>

Suivez-nous sur Facebook - Les Amis des Oursins

Twitter - @oursinsdelepine Instagram - oursins_delepinefoundation

Apportez votre soutien sur www.HelloAsso.com Les Oursins* - Enfants des trottoirs

Contactez nous par email : oursins-manille@orange.fr

Ou par courrier : 11 rue de Paris, 85400 Luçon, France